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久祺股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系活

动类别 

 

 特定对象调研        □分析师会议 

媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

□现场参观             其他（电话会议） 

参与单位名称

及人员姓名 

机构投资者（具体参会名单详见附件） 

时间 2022年 5 月 24日 

地点 久祺股份有限公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

董事会秘书：雍嬿 

证券事务代表：陆佳骐 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

一、交流问答环节 

1、今年俄乌市场订单情况以及市场的前景如何？ 

答：由于俄乌冲突，公司乌克兰订单收到一定的影响，

订单数量相比去年有所减少。但俄罗斯市场订单没有收到影

响。从市场前景方面，短期来看，俄罗斯货运方面会有所影

响，长期来看，公司对俄罗斯地区市场前景仍旧比较良好。 

由于冲突的原因，许多大牌及中高档的自行车品牌因为

对俄实施制裁，已经不能在俄罗斯销售，这会导致这部分市

场空缺，所以从长远来看可能会增加公司的市场份额。公司

的中端或者中高端的产品就能进入俄罗斯市场，所以从长远

看是能增加俄罗斯市场占有份额的。乌克兰市场目前已经有



客户复工上班，具体市场状况还要看后期发展形势。 

2、未来整体欧洲的电动化率的上限，包括补贴政策的可

持续性如何？  

  答：欧洲很早就开始实行对自行车的补贴税政策。目前来

看，这个政策它是不会发生变化的。欧洲补贴税政策针对的

是对所有的自行车产品，包括电动助力车产品。根据欧洲的

自行车协会的预计，未来电动助力车市场占比会到 50%。 

3、电动助力车产品主要销售到哪些区域，以后公司会开

拓国内市场吗？ 

答：目前公司电动助力车产品主要销售到欧洲和美国。助

力车产品符合绿色出行，低碳生活理念，未来发展前景良

好。对于国内市场，公司也会拓展自主品牌建设，逐步开

拓国内市场。 

4、公司电动助力车产品与传统自行车相比利润率哪个

高？ 

答：公司的定价模式不是按照产品来定价的，是按照销售

模式来定价的。OBM 业务模式下利润率比传统的 ODM 业务

模式下的利润率要高。 

5、美国本次减免关税有覆盖贵公司的产品吗？ 

答：本次美国的关税豁免涵盖了公司的公路自行车、儿

童自行车、电动助力车等产品，后期可能还会涉及山地车产

品的关税豁免。此次的关税豁免对我们自主品牌跨境电商业

务利润会有较大的正面影响，对于 ODM业务，因为关税是客

户承担，一定程度上降低了客户的采购价格，同时也会带来



需求量的增长。 

6、贵公司欧洲订单需求有没有放缓的趋势？ 

答：公司传统自行车订单需求有所放缓，但是电动助力车

产品仍旧保持比较高的增速。 

7、电助力车的高速增长是否有疫情的原因？ 

答：公司的传统自行车是受有疫情的刺激作用，但是电动

助力车产品不是。电动助力车产品是未来的趋势，是对传统

自行车产品的一个更新换代。 

日期 2022年 5 月 24日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

附件：                      参会人员名单 

 

1 史凡可 浙商证券 

2 杨舒妍 浙商证券 

3 曾伟 浙商证券 

4 吕功绩 宝盈基金 

5 余欢 长城基金 

6 彭陈晨 富国基金 

7 朱子君 嘉实基金 

8 王雁杰 国寿养老 

9 孙轶佳 华夏基金 

10 李君 兴全基金 

11 王林军 华泰柏瑞 

12 黄海培 人保资产 

13 王苏煦 汇安基金 

14 彭志远 海富通基金 

15 王晴 诺安基金 

16 乔培涛 方正富邦基金 

17 张慕禹 富国基金 

18 孙柏蔚 富国基金 

19 孙彬 富国基金 

20 赵年珅 富国基金 

21 李晓铭 富国基金 

22 毕天宇 富国基金 

23 余驰 富国基金 

24 曹文俊 富国基金 

25 安志鹏 富国基金 

26 徐斌 富国基金 

27 关东奇来 富国基金 

 


